

Bürger für Peissen e. V.

Renovierung im Gemeindezentrum gestartet

Am Montag, den 12. Januar 2026, haben die Renovierungsarbeiten im Gemeindezentrum begonnen. Im Mittelpunkt der Baumaßnahme stehen die Küche sowie der Versammlungsraum, die in den kommenden Wochen umfassend modernisiert werden.

Ziel der Renovierung ist es, die Räumlichkeiten funktionaler, zeitgemäßer und attraktiver für Mitglieder und Gäste zu gestalten. In der Küche werden unter anderem Decken, Wände, Fußboden, Elektroinstallationen und Küchenmöbel erneuert, um den aktuellen Anforderungen gerecht zu werden.

Der Versammlungsraum erhält ebenfalls eine Überarbeitung, die sowohl bauliche Maßnahmen wie Decken, Wände, Fußboden, Elektroinstallationen, als auch gestalterische Verbesserungen umfasst.

Während der Bauphase kann es zu Einschränkungen im laufenden Vereinsbetrieb kommen. Der Verein bittet hierfür um Verständnis und freut sich darauf, die modernisierten Räume nach Abschluss der Arbeiten wieder für Veranstaltungen, Sitzungen und gemeinsame Aktivitäten nutzen zu können.

Die Maßnahme ist möglich durch eine Projektförderung aus Mitteln der Europäischen Union und Mitteln des Landes Sachsen-Anhalt in Höhe von 80 % der Gesamtsumme der förderfähigen Ausgaben in Höhe von 41.103,75 €.

Mit der Investition in das Gemeindezentrum wird ein wichtiger Beitrag zur Zukunftsfähigkeit des Vereins und zur Stärkung des gemeinschaftlichen Miteinanders geleistet.



SACHSEN-ANHALT



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**